

# にこにこだより3月



## 3月の予定

- 1日(金) ひな祭り会
- 4日(月) 5日(火) 乳児身体測定
- 5日(火) わらべうた(ふじ組)
- 6日(水) 幼児身体測定
- 8日(金) 11日(月) 新入園児説明会
- 12日(火) わらべうた(もも組)
- 14日(木) 誕生会
- 15日(金) 避難訓練
- 19日(火) お別れ会
- 22日(金) 卒園式(みどり組保護者参加)

## 新年度移行期間について

今年度のクラスから来年度の新しいクラスへと子ども達が安心して移行し進級を子ども達自身が意識できるようにします。

26日(火)から進級時の保育室、28日(木)から新しい担任と過ごします。無理なく4月からの新しい生活を始められるようにしていきます。

## 卒園式について

多くの時間を保育園で過ごしてきた5歳児みどり組の卒園式を、**3月22日(金)**に行います。



## 「巣立ちゆく子ども達へ」

「はやく!もう3月?」3月になると、今月で今のクラスの子供達とお別れかと思うとさみしい気持ちになります。子供達と出会った4月は大丈夫かな?と不安の方が保育者も大きかったはず。それが月日と共に、だんだん子供や保護者との距離も近づき、いつの間にか「かわいい私のクラスの子達」なんて気分になっています。しかし、そんなかわいいクラスの子供達は今の保育者から巣立っていきます。そして、5歳児みどり組のかわいい子供達は保育園から巣立ち小学校へと行きます。子供達はどんな気持ちでいるのでしょうか?先月は小学校の体験入学もありました。自分はここへ行くんだ!と実感し始めます。新しいことを迎える時は大人だけでなく、子供も期待と同時に不安や心配が入り混じります。一人の子が「新しい友達できる?できんかもしれへん。」と体験入学の後に言っていました。残念ながら保育者もその心配を安心に変えることはできません。一緒に心配をすることしかできないものです。でも、子供の方が大丈夫!心配を抱えながらも一歩を踏み出す力は十分ついています。6歳の子はみんな小学校に行くことになっています。まずは行ってください。そして、疲れてボロボロになりそうになったら、がんばれなくなったら「ただいま」と言って帰って来てください。今までは自分の家だけが帰る所だったけど、これからは「米田西保育園」も帰れる場所になりました。保育園最後の日には職員みんなで「いってらっしゃい」と送り出したいと思います。今0歳児ひよこ組の子達もあつという間に卒園の日を迎えます。米田西保育園はみんなが帰って来れる場であり続けます。



## 4月の予定

- 1日(月) 入園式
- 2日(火) 進級式

